

0002761

"Ser embajador en España es un galardón" dijo Campos Menéndez

"Ser embajador de Chile en España es un gran galardón", destacó Enrique Campos Menéndez refiriéndose a su nueva designación que desempeñará en España y que asumirá el próximo mes. Las declaraciones las formuló al asistir a la sesión de la Junta Directiva de la Universidad de Magallanes en la tarde de ayer.

El ex Director Nacional de Bibliotecas, Archivos y Museos precisó que al ser embajador en España, en un país al que estamos unidos por raíces comunes ya que fue el formador y colonizador de nuestro país, a es un galardón.

Agregó que también debe considerarse como un gran honor su designación ya que es descendiente directo de españoles, ya que su padre era español y fue cónsul de ese país en nuestra ciudad.

"Representar a Chile por el camino de nuestra sangre en España es un honor muy grande que acontece en mi vida. Debo resaltar a Magallanes que es la máxima aspiración a que se puede llegar en el caso mío", dijo.

Consultado sobre las dificultades de representar a Chile en el exterior, por problemas de relaciones internacionales, declaró Enrique Campos Menéndez que estas relaciones se complican cada vez más, pero no por la propia voluntad de los países sino que por la evolución de los acontecimientos.

Añadió que el mundo enfrenta grandes problemas económicos y especialmente los países sudamericanos enfrentan esta crisis. Asimismo, casi todos los acreedores son de Estados Unidos y de los países que forman el Mercado Común Europeo, acotó.

Enrique Campos Menéndez, añadió que también debe considerarse que en el mundo existen problemas de exportación, barreras arancelarias y una serie de incidencias, pero la identidad de cada país es mayor a todos los inconvenientes existentes.

TRABAJO CULTURAL

El nuevo embajador de Chile en España deberá más tarde que la tarea será más fácil en el país europeo dirigiéndose hacia el camino de la cultura, del idioma, las tradiciones y de amistad entre ambos pueblos.

Sobre su partida, señaló que deberá irse de Chile en la primera semana del próximo mes y fijar de inmediato su residencia en la Embajada. Asimismo, deberá establecer contactos con la Cancillería y el personal especializado que labora en la sede diplomática.

Agregó que deberá esperar el regreso del Rey Juan Carlos de España, quien se encuentra de vacaciones, para que en septiembre



ENRIQUE CAMPOS MENENDEZ

El nuevo embajador de Chile en España, Enrique Campos Menéndez asistió ayer a la sesión de la Junta Directiva de la UMAG, por última vez.

próximo le presente sus cartas credenciales, asumiendo en forma oficial sus labores diplomáticas.

Respecto al trabajo cultural que podrá seguir realizando en España, precisó que aún no puede adelantar nada, pero que siempre será un embajador de Magallanes en ese país, ya que a pesar de la distancia, existe un estrecho lazo a consecuencia del poblamiento y surgimiento de esta zona a raíz de la llegada de españoles.

Destacó que la Universidad de Magallanes podrá tomar contacto con universidades españolas en las diversas áreas que interese, a través del contacto que pueda establecer.

JUNTA DIRECTIVA

Enrique Campos Menéndez, que ayer asistió a la última sesión como integrante de la Junta Directiva de la Universidad de Magallanes, lamentó mucho renunciar a este lugar y alejarse de esta región.

Sin embargo aclaró que ahora se marcha por un tiempo bastante prolongado, pero siempre estará latente el deseo de regresar a la región.

Seguidamente dijo que lamentaba alejarse de la Universidad de Magallanes, ya que siempre asistió a las sesiones de la Junta Directiva, aunque estará atento a la marcha del plantel.

"Ser embajador en España es un galardón" dijo Campos Menéndez [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Ser embajador en España es un galardón" dijo Campos Menéndez [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile